

Nuestros invitados

En esta ocasión ocupan este espacio varios invitados, cuyas opiniones valiosas y sinceras, fueron recogidas el pasado día 6 de noviembre, fecha en que se estrenó el nuevo «Estendard» que inicia una nueva singladura, tras cien años de brillante historia claveriana.

ANTONIO CLIMENT

Concejal del Excmo. Ayuntamiento de nuestra Ciudad

—Señor Climent, en su día la Corporación Municipal acordó conceder la Medalla de la Ciudad a la Sociedad Coral «Amigos de la Unión», ¿por qué a esta Sociedad?

—Creo que era muy conveniente concedérsela a ellos porque una Sociedad Coral y Cultural como ésta, que puede hoy celebrar el Centenario de su fundación, merecía sin duda alguna esta distinción.

—¿Qué sentía Ud. esta mañana cuando se imponía la misma sobre el nuevo «Estendard»?

—Me sentía muy gozoso y satisfecho como granollerense, y yo les hubiese concedido no la de plata, sino la de oro, porque realmente se la merecen.

ANTONIO VACCA

Concejal del Excmo. Ayuntamiento de nuestra Ciudad

—Desde su punto de vista como Concejal del Excmo. Ayuntamiento, ¿qué representa para la Ciudad el Centenario de esta Sociedad?

—Creo que es hacer justicia, ya que no recuerdo que exista en nuestra Ciudad ninguna otra Sociedad con cien años de historia. Por lo tanto creo que el Coro de «Can Mariano», como decíamos nosotros, se ha hecho acreedor a ella con todo merecimiento. También comparto la opinión del amigo Climent en el sentido que no se merecían la de plata sino la de oro.

—Las Instituciones culturales y recreati-

vas de Granollers, ¿reciben el suficiente apoyo municipal, o quizá debido al elevado número de las mismas es difícil atender a todas tal y como se desearía?

—Es difícil atenderlas a todas. Segura que no es lo que nosotros querríamos. Se tendría que ayudar a las Entidades Culturales más que a ninguna, pero tampoco se puede ocultar las dificultades que hay para ello. De todas formas la Corporación, con su Alcalde al frente, hace en este sentido todo lo que puede.

SR. CASTILLBLANCO

Presidente de la Muy Ilustre Federación de Coros de Clavé

—Como Presidente del máximo organismo claveriano, ¿qué significado tiene para Ud. esta fiesta, este día, esta efeméride que se celebra hoy aquí en Granollers?

—Bien. Yo diría que tiene una significación en dos conceptos. El primero de gran alegría por cuanto este Centenario lo celebramos con gozo y satisfacción. El segundo aspecto lo destacaría yo al pensar en todos los profesores, en sus fundadores y en los continuadores que hoy no nos han podido acompañar, merced a lo cual ha sido posible vivir esta brillante jornada.

—Profundizando un poco más en el tema, y desde el amplio panorama de Corales Claverianos, ¿qué representa para la cultura de nuestro pueblo la celebración de este Centenario de la Sociedad Coral «Amigos de la Unión»?

—Representa muchísimo, por cuanto ya he dicho esta mañana en la inauguración del acto que de hecho es la historia que marca una continuidad. Esta continuidad, como dice su nombre verdaderamente de «Unión». Esta unión que nosotros cada vez necesitamos más y que verdaderamente no es posible si no está reflejada en el respeto y en el amor.

—¿Cómo definiría Ud. a esta Institución Claveriana?

—Bajo mi punto de vista tiene una misión muy importante, por cuanto a todas las po-